

Datum: 30.08.2022

Beschäftigte der MAPAL Gruppe spenden für die Menschen in der Ukraine

Seit sechs Monaten wird in der Ukraine gekämpft, mit verheerenden Folgen für die Bevölkerung des Landes. Um den Menschen in dieser schwierigen Zeit zu helfen, engagieren sich die Beschäftigten der MAPAL Gruppe in vielfacher Form. Sie unterstützen Geflüchtete, spenden Sachgüter und beteiligten sich im April an einer Aktion des Unternehmens zur Bereitstellung von IT-Equipment für ukrainische Schülerinnen und Schüler. Darüber hinaus haben die Mitarbeitervertretungen der MAPAL Standorte in Deutschland nun eine Spendensammlung zugunsten der Menschen in der Ukraine organisiert. Die Geschäftsleitung schloss sich der Aktion an und rundete den von den Mitarbeitenden gespendeten Betrag großzügig auf. Auf diese Weise kamen 5.000 Euro zusammen, die dem „Bündnis Entwicklung Hilft – Gemeinsam für Menschen in Not“ zur Verfügung gestellt werden. Das Bündnis organisiert die Lieferung von Hilfsgütern in die Ukraine und verteilt Nahrungsmittel, Wasser, Hygieneartikel sowie Medikamente und Heizmaterial.

**MAPAL Präzisionswerkzeuge
Dr. Kress KG**
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

Kontakt:
Andreas Enzenbach

Telefon: +49 7361 585-3683
Telefax: +49 7361 585-1019
E-Mail: presse@mapal.com

Bildmaterial:

Uwe Homann, Vorsitzender des Betriebsrats bei MAPAL in Aalen (Mitte) sowie die Auszubildenden Marleen Kaufmann und Lukas Bäurle mit dem symbolischen Scheck

Wörter:	136
Zeichen:	859
Zeichen mit Leerzeichen:	996

Bei Veröffentlichung bitten wir um Zusendung eines Belegexemplars postalisch zu Händen von Sabine Raab oder per E-Mail an sabine.raab@mapal.com.